

Le marché d'Anim'Euzet trouve ses marques

Pour la 2^e année consécutive, l'association qui s'occupe de l'animation du village a organisé le 19 mai son vide-greniers accompagné d'un marché artisanal. En cette belle journée, une trentaine d'étaliers a investi les rues. Les uns ont sorti des objets oubliés pour leur donner une seconde vie, d'autres ont présenté les créations réalisées lors de leur temps libre, des jeunes se sont improvisés "jardiniers du dimanche" pour gagner deux francs et six sous. Quelques marchands ont régalé les visiteurs de leurs productions locales. Prenant rendez-vous pour l'année prochaine, les participants ont déambulé toute la journée, profitant du soleil enfin retrouvé et d'une commune toujours plus et mieux fleurie. En partenariat avec l'association "Villes et Villages Fleuris", Euzet améliore ses espaces paysagers : les élus s'investissent dans la recherche des plants et l'harmonie de leur disposition, les employés municipaux assurent un entretien soigneux et les habitants deviennent de véritables artistes en mettant des touches de couleur le long des murs...

